Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 51 m2
Référence 6011
Prix 1150 000 €

Paris 6Eme
Appartement a vendre (75000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Beaux artsau Cceur de saint-germain-des-prés, dans une petite rue de galeristes,
entre la rue de seine et la rue bonaparte, un appartement situé au deuxieme étage
sur cour et jardins d'une superficie de 51 m2. Il se compose d'une entré, un salon /
salle a manger, une chambre avec de nombreux rangements, les trois pieces

ouvrant sur la verdure d'un ancien hétel particulier. Une cuisine aménagé, une salle

de bains et douche sur cour. Un bien remarquable par ses volumes et son calme.

In the heart of Saint-Germain-des-Prés, on a little street lined with galleries between

Rue de Seine and Rue Bonaparte, this 51 sq.m (549 sq ft) apartment is situated on

the second floor overlooking a courtyard and gardens. Comprising a hall, a
lounge/dining room, and a bedroom with cupboards. All three rooms overlook the
leafy grounds of a former private mansion. Fitted kitchen, bathroom and shower on

the courtyard side. Remarkable volume as well as peace and quiet.

AGENCE VARENNE PARIS 6E
7 place Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
Contacter I'agence
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